

ANALISIS GAJI, LINGKUNGAN KERJA DAN PENGEMBANGAN KARIR YANG MEMPENGARUHI KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus di Perumda Tirta Kanjuruhan Kebonagung Kab. Malang)

by IMAM JOFRANI

Submission date: 03-May-2021 06:47PM (UTC-0700)

Submission ID: 1524638002

File name: plagiiasi_jofran_-_Imam_Jofrani.docx (29.9K)

Word count: 1177

Character count: 7965

**ANALISIS GAJI, LINGKUNGAN KERJA DAN PENGEMBANGAN
KARIR YANG MEMPENGARUHI KEPUASAN KERJA KARYAWAN
(Studi Kasus di Perumda Tirta Kanjuruhan Kebonagung Kab. Malang)**

RINGKASAN

Suatu perusahaan tentunya ingin perusahaannya dapat maju. Untuk itu hal yang harus diperhatikan yaitu kepuasan kerja pada karyawan. Faktor utama yang mempengaruhi kepuasan kerja karyawan adalah gaji tinggi karena gaji merupakan kebutuhan pokok untuk hidup, faktor yang kedua adalah lingkungan kerja karena dengan lingkungan kerja yang baik karyawan akan merasa betah ditempat kerja dan faktor selanjutnya pengembangan karir dengan adanya kesempatan peluang pengembangan karir yang dibukan untuk semua karyawan maka karyawan akan memberikan hasil kerja yang terbaik untuk bisa naik jabatan dipereode yang dijanjikan perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh gaji, lingkungan kerja dan pengembangan karir terhadap kepuasan kerja karyawan. Didalam penelitian ini mempunyai empat variabel yaitu variabel bebas meliputi gaji, lingkungan kerja dan pengembangan karir, dan variabel terikat yaitu kepuasan kerja. Sedangkan jumlah responden dalam penelitian ini sebanyak 48 karyawan. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan kuisioner. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda. Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa gaji, lingkungan kerja dan pengembangan karir secara simultan berpengaruh terhadap Kepuasan kerja karyawan. gaji berpengaruh terhadap kepuasan kerja karyawan, lingkungan kerja berpengaruh terhadap kepuasan kerja karyawan dan pengembangan karir berpengaruh terhadap kepuasan kerja karyawan

Kata Kunci: Gaji, Lingkungan Kerja, Pengembangan Karir, Kepuasan Kerja.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dunia usaha saat ini semakin berkembang dan semakin luas persainganpun juga semakin ketat, perusahaanpun harus menghadapi macam-macam persaingan dan menuntut adanya sumber daya manusia (SDM) berkompeten. (Ika, 2015) Kompetensi yang dimiliki karyawan menjadi senjata utama yang dibutuhkan oleh perusahaan banyak untuk menghadapi persaingan-persaingan saat ini. Untuk itu yang berperan penting bagi perusahaan adalah karyawan sebagai penggerak utama yang dimiliki oleh perusahaan dalam menentukan berhasil atau gagalnya suatu tujuan perusahaan. Karyawan dalam mengerjakan tugasnya secara menyeluruh sangat mempengaruhi perusahaan, oleh karena itu agar sasaran dan tujuan perusahaan tercapai dengan tepat dan benar maka perusahaan perlu memberikan dukungan kepada karyawannya. (Jayana Salesti, 2014) menyatakan dukungan yang diberikan perusahaan kepada karyawan dapat berupa dorongan, karna antara manusia dan pekerjaan selalu menarik dan selalu berkesinambungan dalam perusahaan. Dengan kepuasan karyawan atas pekerjaannya maka dapat dipastikan karyawan melakukan tugasnya dengan sangat baik dan berkomitmen untuk bekerja dan tugasnya diperusahaan.

⁷ Oleh karena itu, bagi pimpinan untuk mengetahui faktor-faktor yang dapat mempengaruhi tingkat kepuasan kerja karyawan menjadi sangat penting karena akan mempengaruhi kinerja perusahaan juga.

Untuk itu sumber daya manusia (SDM) menjadi penting perannya yang dimiliki oleh sebuah perusahaan karena sangat menentukan keberhasilan organisasi dalam mencapai tujuan. Menurut (Syahrudin, 2016) menyatakan bukan ditentukan dari pengelola keuangan yang berdasar kekuatan modal untuk keberlangsungan suatu perusahaan, akan tetapi keberhasilan yang ditentukan untuk mengelola sumber daya manusia (SDM). Sumber daya yang dikelola harus mampu menyatukan persepsi karyawan serta pimpinan demi tercapainya tujuan perusahaan sebagai berikut: dengan membentuk mental karyawan yang baik dengan loyalitas terhadap pekerjaan, lingkungan kerja dan panduan yang baik dalam bekerja oleh pimpinan kepada karyawan, terciptanya yang dapat dilakukan untuk kepuasan kerja karyawan adalah melalui pimpinan yang dapat diterima semua karyawan. Tingginya kepuasan kerja pada karyawan akan meningkatkan kelancaran dalam proses kinerja.

Suatu perusahaan tentunya ingin perusahaannya dapat maju. Untuk itu hal yang harus diperhatikan yaitu kepuasan kerja ³ karyawan itu sendiri. Faktor utama kepuasan kerja karyawan yang paling berpengaruh adalah gaji yang tinggi karena gaji merupakan kebutuhan pokok untuk hidup. Menurut (Rita Andini, 2006) menyatakan bahwa Gaji yang paling berpengaruh karena dinilai sebagai sistem yang mendukung untuk memotivasi karyawan, dapat diartikan bahwa karyawan sangat merasa puas dengan gajinya yang karyawan peroleh sesuai dengan yang diharapkan.

Yang dapat mempengaruhi kepuasan kerja karyawan diantaranya juga lingkungan kerja menurut (Sitinjak, 2018) jurnal tersebut menyatakan bahwa ada

satu faktor yang mendorong kepuasan kerja yaitu kondisi kerja yang mendukung. Lingkungan kerja memiliki pengaruh yang penting bagi karyawan didalam suatu perusahaan, baiknya suatu lingkungan kerja dapat membantu karyawan untuk menyelesaikan tugasnya dalam hal ini segala sesuatu yang ada di sekitar karyawan itu yang dimaksud lingkungan kerja yang dapat mempengaruhi karyawan dalam menjalankan setiap tugasnya.

Kepuasan kerja karyawan juga dipengaruhi oleh pengembangan karir, menurut (Syaiful Bahri, 2017) pengembangan karir yaitu karyawan melakukan perubahan pribadi pada dirinya guna tercapainya suatu target karir yang dijanjikan perusahaan atau menunjukkan proses dan kegiatan mempersiapkan seorang pegawai untuk jabatan dalam perusahaan yang telah dijanjikan perusahaan.

Dari uraian diatas, dapat dikemukakan bahwa kepuasan kerja Karyawan sangat penting bagi perusahaan Perumda Tirta Kanjuruhan di Kebonagung Malang untuk betul-betul memperhatikan Kepuasan Kerja Karyawan tercapainya tujuan perusahaan tersebut.

Namun demikian kondisi yang terjadi terkait dengan hubungan antar karyawan menunjukkan adanya hubungan kerja yang kurang mendukung atas upaya pihak manajemen dalam menciptakan hubungan kerja yang harmonis khususnya antar karyawan. Kenyataan tersebut dapat dibuktikan dengan adanya kelompok-kelompok kerja dan masing-masing dukungan kurang diberikan dan pada akhirnya antar karyawan komunikasi tidak dapat berjalan sebagaimana mestinya. Kurang baiknya sikap antar karyawan tersebut dengan menunjukkan

adanya perselisihan antar karyawan dalam merebut perhatian dari pimpinan, dengan cara yang digunakan guna harapannya agar seorang karyawan itu dapat diperhatikan oleh pimpinannya. Kenyataan tersebut menjadikan di perusahaan menjadi terganggu pada kepuasan kerja karyawannya pada akhirnya pencapaian mempengaruhi kinerja karyawan di perusahaan tersebut.

Masalah lainnya yang timbul di perumda tirta kanjuruhan malang posisi perusahaan tersebut tepat dipinggir jalan raya dimana kendaraan bermotor yang melintas di depan perusahaan tersebut menimbulkan kebisingan suara yang menyebabkan konsentrasi karyawan terganggu.

Perumda Tirta Kanjuruhan adalah perusahaan daerah yang memproduksi air minum di area Kabupaten Malang Jawa Timur. Dibutuhkannya air bersih yang memenuhi syarat kesehatan baik kualitas, kuantitas dan kontinuitas pelayanan. Dengan cara melestarikan sumber air, meningkatkan produktivitas Sumber Daya Manusia dan Sumber Daya Alam. Kepuasan kerja karyawan sangat perlu diperhatikan dalam menjalankan bisnis ini, Jika karyawan merasa bahwa pekerjaan mereka menyenangkan dan menarik, mereka akan lebih bersedia memberikan upaya ekstra untuk bekerja demi kepentingan seluruh perusahaan dan mengatasi keluhan-keluhan konsumen.

Berdasarkan latar belakang tersebut maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul **“Analisis Gaji, Lingkungan Kerja dan Pengembangan Karir Yang Mempengaruhi Kepuasan Kerja Karyawan”**(Studi di Kebonagung Perumda Tirta Kanjuruhan Malang)

1.2 Rumusan Masalah

1. Apakah gaji berpengaruh pada kepuasan kerja karyawan ?
2. Apakah lingkungan kerja berpengaruh pada kepuasan kerja karyawan ?
3. Apakah pengembangan karir berpengaruh pada kepuasan kerja karyawan ?
4. Apakah Gaji, Lingkungan Kerja dan Pengembangan Karir berpengaruh pada kepuasan kerja karyawan ?

1.3 Tujuan Masalah

Dari rumusan masalah di atas, maka tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui pengaruh gaji pada kepuasan kerja karyawan Perumda Tirta Kanjuruhan Kabupaten Malang
2. Untuk mengetahui pengaruh lingkungan kerja pada kepuasan kerja karyawan di Perumda Tirta Kanjuruhan Kabupaten Malang
3. Untuk mengetahui pengaruh pengembangan karir pada kepuasan kerja karyawan di Perumda Tirta Kanjuruhan Kabupaten Malang
4. Untuk mengetahui pengaruh Gaji, Lingkungan Kerja dan Pengembangan Karir pada kepuasan kerja karyawan di Perumda Tirta Kanjuruhan Kabupaten Malang

1.4 Manfaat Penelitian

1. Hasil penelitian ini di harapkan dapat berguna bagi Perusahaan Perumda Tirta Kanjuruhan Kabupaten Malang untuk mencetak karyawan yang berprestasi dan bisa menjadi masukan yang berguna bagi pihak Perumda

Tirta Kanjuruhan Kabupaten Malang tentang pengaruh Kepuasan Kerja
Karyawan Di Perumda Tirta Kanjuruhan Kabupaten Malang

2. Semoga bisa menjadi referensi untuk menambah ilmu yang didapat dalam hasil penelitian ini mengenai strategi sumber daya manusia (SDM) dan bisa di jadikan kajian

ANALISIS GAJI, LINGKUNGAN KERJA DAN PENGEMBANGAN KARIR YANG MEMPENGARUHI KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus di Perumda Tirta Kanjuruhan Kebonagung Kab. Malang)

ORIGINALITY REPORT

29%
SIMILARITY INDEX

28%
INTERNET SOURCES

13%
PUBLICATIONS

14%
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.unisma.ac.id Internet Source	8%
2	ojs.umrah.ac.id Internet Source	3%
3	repository.uin-suska.ac.id Internet Source	3%
4	Submitted to Trisakti University Student Paper	2%
5	eprints.umm.ac.id Internet Source	2%
6	www.kompasiana.com Internet Source	2%
7	ocs.unud.ac.id Internet Source	2%
8	text-id.123dok.com Internet Source	1%

9	mohamad-khaidir.blogspot.com Internet Source	1 %
10	Submitted to Universitas Islam Indonesia Student Paper	1 %
11	moam.info Internet Source	1 %
12	repo.iainbukittinggi.ac.id Internet Source	1 %
13	repository.mercubuana.ac.id Internet Source	1 %
14	www.slideshare.net Internet Source	1 %
15	Uki Yonda Aseptia, Sekar Harumi Putri Maruno. "ANALISIS PENGARUH WORK-LIFE BALANCE DAN PENGEMBANGAN KARIR TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN PT.TELKOMSEL, TBK BRANCH MALANG", Jurnal Ilmiah Bisnis dan Ekonomi Asia, 2018 Publication	1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

ANALISIS GAJI, LINGKUNGAN KERJA DAN PENGEMBANGAN KARIR YANG MEMPENGARUHI KEPUASAN KERJA KARYAWAN (Studi Kasus di Perumda Tirta Kanjuruhan Kebonagung Kab. Malang)

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
